
Sachverhalt:

Im Zuge der Gartenschau sind das Gebäude und die Außenanlagen der Balingener Tennisgemeinschaft (BTG) abzureisen und das Baufeld für weitere Arbeiten im Zuge der Gartenschau 2023 freizumachen. Dies erfolgt im Hinblick auf die zukünftige Aufweitung der Eyach und der Anlage des Aktivparks in diesem Bereich.

Die erforderlichen Bauarbeiten wurden öffentlich ausgeschrieben, der Eröffnungstermin fand am 26.08.2020 statt. Es lagen sieben Angebote vor.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieter wurde das Angebot der Firma Reusch Erdbau GmbH aus Riederich als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Die geprüfte Angebotsendsumme beläuft sich auf 61.482,32 Euro brutto.

Im Zuge der Arbeiten sollen alle dort vorhandenen Gebäude und baulichen Anlagen der Tennisplätze abgebrochen und das Gebiet vollständig entsiegelt werden. Die Arbeiten erfolgen in enger Abstimmung mit dem Landratsamt.

Die Arbeiten sollen ab Oktober 2020 beginnen.

Die Maßnahme ist Teil des Sanierungsgebiets „Innenstadt II, 1. Erweiterung Jugendhaus / Aktivpark“ und wird infolgedessen aus dem entsprechenden Kapitel des städtischen Haushaltes finanziert. Die Maßnahme unterliegt auch einer entsprechenden Förderung im Zuge des Sanierungsgebiets.

Markus Streich